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「町長と語る会」を開催
　１月20日から２月17日まで町主催による町長と語る会が開
催され、各地区で抱えている課題・問題等が提案され、町長ま
たは担当課長が回答致しました。
　今回は、２月10日〜17日大原、麓、城元地区の分を要約し
て紹介します。

提案・要望・質問 回　　　答
大原墓地への道
路崩壊について

現地調査して、集落道整備補助事業を申
請してください。

南風谷から国道
への出口付近の
穴について

現地調査して早急に対処する。
（県へ要望済み）

部分林入札に伴
う相続手続きの
簡素化について

入札通知の件は、伐期がきている部分から
入札が行われていると考えられます。入札
を延期するためには、伐期延長の申し入れ
をすればいいと思います。部分林の契約は、
大隅森林管理局と直接組合、または町と契
約しているケースがあるので、町を経由し
て契約している部分は、把握できるが、組
合と直接契約している場合は、把握できな
い。相続については、「相続人」のことを「後
継人」といいますが、当初契約時に名義人
が死亡している場合は、後継人を届出る必
要があります。詳しくは、森林管理局へお
問い合わせ下さい。

冠婚葬祭の簡素
化について

自治会の役員会から、自治会長会の場で申
し入れがあり、自治会長個々の意志確認は
していないが、全体として取り組んでいく
ことで決定している。チラシも作って配ら
れました。その後の経過については、大半
の方がこの決定に従って通夜、葬儀を行っ
ておられ、全体的に取り組まれていると認
識している。

集落の維持存続
について10年
後の町対策につ
いて

集落の努力にもよりますが、今の状態であ
れば、どうしても限界集落になるだろうと
考えております。そうなると集落の維持活
動や伝統行事の衰退が考えられる。集落内
の草払い等をボランティアの手を借りて実
施している自治会もあります。町としては、
集落統合も一つの案として検討しておりま
す。集落統合の補助金も検討中です。
（4月1日付けで補助金要綱を制定）

提案・要望・質問 回　　　答
新規就農支援に
ついて

本町独自の新規就農支援は実施してい
ない。農地の活用については、貸し借り
を含め農業委員会と連携して取り組ん
でいきます。また、補助事業については、
３戸以上の生産組合、融資については
個人でも可能です。

提案・要望・質問 回　　　答
町道盤山線アジサイ
ロードの離合場所の確
保について

現場の調査を行っており、アジサ
イが綺麗に咲いている時期は、路
上駐車等があり危険であることは
認識しております。スピードの遅
くしてもらいたいのですが、車の
離合場所の整備となりますと坂道
や法が急でなかなかむずかしい。
側溝に蓋をする方法は検討してい
ます。また、資材につきましても
廃材等の在庫もありますので近々
設置するよう担当者に積算をさせ
ているところです。（一部対応済み）

若者住宅から定住型住
宅への変更について

年齢制限について、子どもが 22
歳なるまでを上限に引き上げるよ
う議会へ提出し、否決された経緯
がある。今後も検討していきます。

旧大原中学校にNPO
法人ネイチャリングプ
ロジェクトの訓練生の
空き家入居について

地元に住む場合は、今後連絡を取
り合い照会していきます。中には、
都会派感覚の方もいらっしゃるの
で適合がむずかしいと思われるが、
広い気持ちでお付き合いをお願い
したい。

町道大原線の三叉路付
近の暗渠、拡幅、用水
路工事について

早急に現地調査を行い対処します。
（現場を確認し検討中）

内ノ牧公民館集落道路
について

旧赤線の道路で、国道工事の際、
取付道路として整備された経緯が
ある。町道認定については、幅員・
延長の関係でむずかしい。
集落道整備補助事業で進めていた
だきたい。

金山線路肩改修工事に
ついて

現場を確認したので来年度実施し
たい。

提案・要望・質問 回　　　答
学校施設の跡地活用につ
いて

旧大原中学校跡地については、
ＮＰＯ法人ネイチャリングプロ
ジェクトによる職業訓練として
教室等を利用しており、グラン
ドについては、地域のグランド
ゴルフ等に利用しております。

【大原地区】

【麓地区】


